

El cirujano Jorge Planas recuerda sus mejores anécdotas de quirófano en un libro

[o](#)

Además de sus vivencias, la obra también repasa la historia del prestigioso especialista en cirugía estética



El dr Jorge Planas explica anécdotas de su libro (Redacción)

[o](#)

Redacción, Barcelona

20/04/2017 14:23 | Actualizado a 20/04/2017 14:30

¿Qué sucede tras la puerta de una consulta estética? ¿Por qué cada vez más gente pasa por el quirófano para mejorar su apariencia física? ¿Cómo han cambiado los cánones de belleza a lo largo de las décadas? Estas son algunas de las preguntas que el reputado cirujano especializado en cirugía plástica, reparadora y estética **Jorge Planas**

Ribó (Barcelona, 1962) responde en su nuevo lanzamiento bibliográfico, ***Historias y vivencias de un cirujano plástico***, editado por Arcopress.

El libro invita al lector a traspasar la puerta de su consulta y descubrir qué hay detrás de esta disciplina médica tan en boga. El doctor Planas reflexiona sobre los cánones de belleza y cómo han ido cambiando a lo largo del tiempo, quién los impone, así como de los complejos y el concepto distorsionado que tenemos sobre nuestro físico.

Un libro hecho con humor y rigor

El cirujano, que ha intervenido a personajes famosos de todo el mundo, entre ellos reyes y reinas, rememora en el libro con rigor y humor las vivencias y anécdotas más relevantes que ha ido acumulando durante sus 40 años de trayectoria. Una profesión que empezó a aprender desde que era un niño y se colaba en el quirófano de su padre, también cirujano, para seguir sus pasos.

“No es sólo un libro de anécdotas de humor, no es un libro frívolo: contiene una enseñanza para todos aquellos a los que le interesa el mundo de la cirugía plástica y estética”, comenta el autor. En este sentido Planas ofrece información al lector sobre los últimos avances y las últimas tendencias en cirugía estética sin dejar al margen el lado psicológico de este tipo de medicina, ya que reconoce que no todo el mundo está preparado para pasar por el quirófano para mejorar su imagen.

Su vida está dedicada a los demás haciendo de doctor, ‘coach’, amigo y padre

Emilio Sánchez Vicario Tenista

El trabajo también resalta otro tipo de habilidades del cirujano más allá de la cirugía estética, a juzgar por las palabras pronunciadas por el tenista Emilio Sánchez Vicario cuando habla del doctor Planas, a quien conoce desde hace muchos años: “Su vida está dedicada a los demás haciendo de doctor, *coach*, amigo y padre”. Y es que la obra no sólo permite al lector sumergirse en esta disciplina, sino también, como asevera la actriz Natalia Verbeke, en “el corazón y la psicología de sus pacientes”.

Los derechos de autor de *Historias y vivencias de un cirujano plástico* irán destinados al Proyecto África de la Fundación Jaime Planas, que constituyó el padre del autor. Una obra benéfica que trabaja enviando cirujanos plásticos a países de África Subsahariana para realizar cirugías reconstructivas y formar a médicos locales.

Además de esta novedad bibliográfica, el cirujano ha publicado una decena de libros más sobre la especialidad, entre los que destaca *Cirugía estética sin trampa ni cartón*. Un manual que intenta disipar todos los miedos y dudas sobre las intervenciones quirúrgicas con una finalidad estética.

Los derechos de autor del libro irán destinados a un proyecto benéfico